

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0411
Ciudad Universitaria, 21 de febrero de 2025

Se suma UAEM a la motivación para que mujeres y niñas hagan ciencia

Esta mañana, Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), acompañó a la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, en el conversatorio "Soy Mujer y Hago Ciencia", que contó con la participación de Katya Echazarreta, la primera astronauta mexicana.

Esta actividad forma parte de la celebración por el 11 de febrero, Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia, donde participaron diferentes instituciones educativas y centros de investigación, para impartir 240 talleres científicos dirigidos a jóvenes, niñas y niños.

En la plaza de armas del centro de Cuernavaca, se instalaron diferentes módulos para los talleres, donde la rectora Viridiana León acompañó a estudiantes, docentes e investigadoras en las diversas actividades que incluyeron juegos y experimentos para dar a conocer un poco del trabajo científico que se realiza en la UAEM.

En el conversatorio, Katya Echazarreta, compartió su motivación por estudiar ciencia, trabajar y prepararse para estar en el momento correcto y aprovechar las grandes oportunidades.

"Es muy importante contar con una fuente de fortaleza para continuar con un sueño tan grande como lo es ser una mujer, mexicana y astronauta", expresó, Katya Echazarreta, quien invitó a madres, padres de familia y docentes, a impulsar y motivar las vocaciones y carreras científicas de las y los niños.

Katya se destaca por ser la primera astronauta mexicana en viajar al espacio en junio del 2022, en la misión Blue Origin NS-21, en la que fue seleccionada por la NASA junto a otros cinco tripulantes.

Atentamente

Por una humanidad culta